

Freie Wähler in Bruchköbel und im Kreis gut aufgestellt

(Bruchköbel/pm) - Die Kandidatenliste und das Wahlprogramm können nun auf der Homepage des Bruchköbeler BürgerBundes eingesehen werden (bruchkoebeler-buergerbund.de), wie man in einer Pressemitteilung bekanntgibt. Somit könnten sich die Bürgerinnen und Bürger einen umfassenden Eindruck über die Kandidaten und Wahlausagen des BBB verschaffen. Unverändert zeige sich das hohe Interesse am BBB auch an den anhaltend ansteigenden Besucherzahlen des Internetauftritts. Sehr erfreulich sei die Zusammensetzung der Kandidatenliste. Generationsübergreifend prägten politische Einsteiger und erfahrene Kommunalpolitiker aus Nieder- und Oberissigheim, Roßdorf und der Bruchköbeler Kernstadt das Bild und werden auch die Butterstädter Interessen berücksichtigen. Auffallend sei die hohe fachliche und wirtschaftliche Kompetenz sowie das Engagement vieler Kandi-

daten in Bruchköbeler Vereinen und Kirchen bzw. christlicher Gemeinschaften. - Das Wahlprogramm beinhaltet auch die Leitlinien der Freien Wähler und des BBB. Die Politik des BBB richte sich an den christlichen Werten und den Leitpositionen „frei und sozial“ aus. Die Entscheidungen des BBB seien sachorientiert, bürgernah und unabhängig. Hiermit unterscheide sich der BBB als Freie Wählergemeinschaft ganz klar von den anderen politischen Gruppierungen in Bruchköbel. Im Wahlprogramm werden u.a. die Bereiche Familie, Kinder und Senioren sowie Gesundheit / Sport, Sicherheit, Finanzen und Verkehr, Bau- und

Stadtentwicklung dargestellt. - Auch auf Kreisebene sei der BBB mit seinen Kandidaten gut aufgestellt. Auf der Liste der Freien Wähler des Main-Kinzig-Kreises befinden sich Joachim Rechholz auf Platz 7, Michael Roth (15), Alexander Rabold (25) und Christian Clauß (40). „Wir sind sicher, dass die Freien Wähler von den Wählerinnen und Wählern in Bruchköbel und im Kreis eine breite Unterstützung erfahren werden. Nicht nur in Bruchköbel überzeugen die Freien Wähler durch ihre Kandidaten und ihr Wahlprogramm, sondern insbesondere durch ihre bürgernahe und sachorientierte Politik“, so der BBB-Vorsitzende Joachim Rechholz.



Von links: Michael Roth, Landratskandidat Carsten Kauck, Joachim Rechholz, Alexander Rabold, Jürgen Heim, Christian Clauß